
Frau Hintz regte an, dass Anwohnerparken in der Innenstadt, beispielhaft am Schülershof, 
auszuweiten und auf Parkgebühren zu verzichten.  
 


